

Das Narrenkartell hat eine 30-jährige Tradition

BAD GLEICHENBERG. Seit über 30 Jahren bereichert das Narrenkartell die Gleichenberger Kultur, bereits seit zehn Jahren ist man regelmäßig Gast in der ORF-Sendung „Narrisch Guat“. Um das Warten auf die nächste Faschingssitzung zu verkürzen, ging man 2015 dazu über, den Gästen ein Open Air am Hauptplatz zu bieten. So konnten sich die Zuschauer auch in diesem Jahr bei herrlicher Kulisse über zahlreiche Sketche amüsieren. Die Narren hatten unter der Leitung von Obmann Günther Gaber und Peter Siegel ein buntes Programm zusammengestellt. So würde man unter anderem Gast in der panischen Hofreitschule, bei den Fernsehköchen



Obmann Günther Gaber (r.) ging für seine Zuschauer auf die Knie.

Andi und Alex und durfte im Finale hautnah einer grandiosen Wiedergabe des „Dinner for one“ beiwohnen. Als Draufgabe präsentierte sich einmal mehr das Feuerwehrballett. Die musikalische Umrahmung übernahm Meinrad Kaufmann am Klavier.



Tanzend, singend und in unterschiedlichen Rollen versteht der Kulturkreis seine Gäste bestens zu unterhalten.

Fotos: WOCHEN